

Insectes pollinisateurs

Période importante pour les fleurs printanières

Le 30 avril 2024 – La Ville profite de l'arrivée des températures clémentes pour rappeler l'importance des fleurs printanières pour les insectes pollinisateurs, comme les abeilles. Dans la volonté de les préserver, Trois-Rivières fauchera les talus et terrains vacants, comme les terre-pleins, le parc linéaire des Coteaux et autres, seulement à compter du mois de juin.

La Ville invite les propriétaires à faire de même et à patienter en juin pour faucher ou tondre le gazon sur leur terrain. Cette attention est importante dans la mesure où les fleurs printanières jouent un rôle crucial auprès des insectes pollinisateurs, en étant leur premier repas et leur permettant d'emmagasiner de l'énergie en vue de la saison chaude.

Rappelons que c'est grâce aux insectes pollinisateurs que les récoltes de fruits, de légumes et de noix sont abondantes. Il est estimé qu'environ 35 % de notre nourriture en dépend.

Une large diversité de plantes, pour une large diversité de pollinisateurs

Pissenlits, verge d'or, trèfle, aster, asclépiade : la diversité des fleurs printanières dont se nourrissent les pollinisateurs et dont il faut éviter la tonte en début de saison abonde. Cette hétérogénéité des plantes permet un meilleur équilibre du milieu.

Pour mettre la main à la pâte, citoyennes et citoyens peuvent également prioriser la plantation de certaines essences d'arbres comme les pommiers, les cerisiers et les tilleuls ainsi qu'une variété de fleurs telles que la lavande, l'agastache et la bourrache.

Ville de Trois-Rivières
Direction des communications
et de la participation citoyenne

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communication@v3r.net

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne